

LA UNIÓN

## El Ayuntamiento encarga un busto del cronista y pintor Asensio Sáez

ANTONIO MEROÑO

■ El ayuntamiento de La Unión ha encargado al escultor local Galo Conesa la realización de un busto del cronista oficial de La Unión, pintor e hijo predilecto de La Unión, Asensio Sáez.

Según explicó el concejal de Cultura, José Joaquín Hernández, el poder realizar este busto "es un deseo que teníamos desde hace mucho tiempo, para demostrar también nuestro reconocimiento al cronista".

La escultura se va a realizar en mármol y se va a colocar en la plaza que lleva el nombre de Asensio Sáez. Asimismo, según explicó el concejal, aunque aún está por definir la fecha de inauguración, en principio está previsto hacerla durante las fiestas patronales en honor a la Virgen del Rosario.

El escultor Galo Conesa, que ya está trabajando en la obra, di-



ANTONIO MEROÑO

El busto del cronista Asensio Sáez será a tamaño natural

ce que se siente muy orgulloso de poder inmortalizar al artista más importante que ha dado La Unión. El busto será a tamaño natural y, según el escultor, lo que se pretende conseguir en la imagen del pintor es su amor a la literatura y a la pintura.

Esta escultura es una de las obras más importantes que ha realizado el escultor de La Unión, ya que, según explica, "después de los bustos de María Cegarra y Pencho Cros, éste es el proyecto más ambicioso al que me enfrento".